

CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Vva. de la Cañada, 29 de mayo.- Con motivo del Día Mundial Sin Tabaco, el próximo 31 de mayo, la Concejalía de Urbanismo y Sanidad, el Consejo Municipal de Salud y la delegación de la Asociación Española contra el Cáncer en Villanueva de la Cañada ponen en marcha una campaña informativa con el fin de concienciar a la población de los efectos nocivos del tabaco. El punto de información se instalará hoy, de 17:00 a 20:00 horas, en la confluencia de las calles Empedrada y Jacinto Benavente. Además, los fumadores podrán canjear en él sus cigarrillos por plantas.